

## Extrait du Registre des délibérations du Bureau Séance du jeudi 9 février 2017

Membres du Bureau en exercice : 37

Le Bureau, régulièrement convoqué, s'est réuni à la salle du 1<sup>er</sup> étage de la CAGB à Besançon, sous la présidence de M. Gabriel BAULIEU, 1<sup>er</sup> Vice-Président de la CAGB.

Ordre de passage des rapports: 0.1, 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.2.1, 1.2.2, 1.2.3, 3.1, 5.1, 5.2, 5.3, 6.1, 7.1, 7.2, 7.3, 7.4

La séance est ouverte à 18h00 et levée à 20h35.

Etaient présents: M. Gabriel BAULIEU, M. Michel LOYAT, M. Alain BLESSEMAILLE, Mme Françoise PRESSE, M. Robert STEPOURJINE, M. Pascal CURIE, M. Jean-Yves PRALON, M. Dominique SCHAUSS, Mme Elsa MAILLOT, M. François LOPEZ, M. Jacques KRIEGER, M. Yoran DELARUE, M. Christophe LIME, M. Anthony POULIN, M. Serge RUTKOWSKI, M. Marcel FELT, M. Daniel HUOT, M. Pascal DUCHEZEAU, Mme Catherine BARTHELET, M. Pierre CONTOZ, M. Pascal ROUTHIER, M. Yves MAURICE, M. Michel JASSEY, M. Gilles ORY, M. Nicolas BODIN, M. Thierry MORTON, Mme Catherine THIEBAUT, Mme Marie ZEHAF

<u>Etaient absents</u>: M. Jean-Louis FOUSSERET, M. Jean-Paul MICHAUD, Mme Karima ROCHDI, Mme Martine DONEY, Mme Sylvie WANLIN, M. Bernard GAVIGNET, M. Alain LORIGUET, M. Emmanuel DUMONT, M. Fabrice TAILLARD

Secrétaire de séance : M. Michel JASSEY

## Procurations de vote :

Mandants: M. DONEY

Mandataires: Y. DELARUE

## Subvention à l'association des Passionnés de Véhicules Anciens pour l'opération « Rétropolis 2017 »

Rapporteur: Gabriel BAULIEU, Vice-Président

Commission: Finances, ressources humaines, communication et aide aux communes

Inscription budgétaire	
BP 2017 et PPIF 2017-2021	Montant de l'opération : I 000 €
« Gestion administrative des services »	
Sous réserve du vote du Bl	P 2017 et du PPIF 2017-2021

## Résumé :

L'association des Passionnés de Véhicules Anciens organise les 15, 16 et 17 avril un événementiel intitulé « Rétropolis 2017 ». Cette manifestation représente une animation forte pour le territoire et contribue à le valoriser.

Le Grand Besançon se propose de soutenir l'organisateur de cette manifestation à hauteur de 1 000 €.

Depuis près de 30 ans, le Club Bisontin des « Passionnés de Véhicules Anciens » organise tous les deux ans le salon du véhicule de sport et de collection (Rétropolis).

L'édition 2015 avait attiré près de 15 000 visiteurs venus de France, de Suisse et d'Allemagne. Tous ces amateurs avaient fait le déplacement pour admirer les collections des 40 clubs nationaux et régionaux.

Cette manifestation, reconduite en 2017 permettra notamment aux visiteurs et aux passionnés de venir admirer les différentes pièces provenant des musées et de collectionneurs (voitures, motos, camions, véhicules militaires, tracteurs...).

Il est proposé de verser une subvention de 1 000 € à l'association organisatrice, afin d'en favoriser sa promotion et de participer au financement du transport de ces véhicules d'exception. Cette subvention contribuera aussi à maintenir le standing d'une manifestation dont le succès se confirme d'année en année.

En retour, le logo du Grand Besançon serait apposé sur les différents supports de communication conçus pour la manifestation.

A l'unanimité, le Bureau, sous réserve du vote du BP 2017 et du PPIF 2017-2021, se prononce favorablement sur le versement d'une subvention de I 000 € à l'association des Passionnés de Véhicules Anciens.

Pour extrait conforme,

Le Président

Rapport adopté à l'unanimité :

Pour: 29 Contre: 0 Abstention: 0

Ne prennent pas part au vote: 0

Délibération du Bureau du jeudi 9 février 2017 Communauté d'Agglomération du Grand Besançon Reçu'- 2 U FSV. 2017

Préfecture du Doub

2/2